

1. Veteranenverein Waidring: Ehrungen – Beförderungen – Aus-/Neueintritte

Einen gewohnt erfrischenden Tätigkeitsbericht, gespickt mit einigen Seitenhieben und nicht ganz ernstzunehmenden Anmerkungen, präsentierte Veteranenobmann Peter Baumgartner am Sonntag nach dem gemeinsamen Kirchgang mit der Musikkapelle und den Vereinsabordnungen im Rahmen der alljährlichen Vollversammlung im Gasthof Post. Neben den örtlichen Ausrückungen und dem Veteranenfest¹ am Hohen Frautag nahmen die Veteranen mit einer starken Abordnung beim Bataillonsfest in Fieberbrunn teil. Die Fahrt ins niederösterreichische Ernstthofen und die Gedenkwallfahrt in Jochbergwald waren weitere Höhepunkte im heurigen Vereinsjahr.

Ehrungen – Renate Hochfilzer und Thomas Exenberger erhielten die Verdienstmedaille in Bronze für 15 Jahre Mitgliedschaft. Für 50 Jahre wurde Franz Auer mit der Verdienstmedaille in Gold geehrt. Ebenfalls Gold erhielt Josef Fischer für 60 Jahre.

Beförderungen – Zum Patrouillenfürer: Stefan Ehleben und Hubert Steger; Zum Zugführer: Thomas Exenberger.



Die Geehrten, Neuzugänge und ausscheidenden Mitglieder des 1. Veteranenverein Waidring mit Obmann Peter Baumgartner (re.)

Foto: Wörgötter

Neueintritte – Andreas Auer und die Marketenderinnen Anita Aschaber und Lisi Endstrasser

Austritte – Mit Gabi Unterrainer (31 Jahre) und Anita Unterrainer (22 Jahre) verlassen

zwei langgediente Marketenderinnen den Verein. Sie wurden mit den besten Wünschen und großem Dank für ihr Wirken und ihren Einsatz für den Veteranenverein verabschiedet. -rw-

Adventmarkt im Haus der Generationen in Lofer:

Große Auswahl an selbstgemachten Geschenkieen

Ein Besuch des Adventmarktes mit Kaffee und Kuchen im Altenwohnheim Lofer lohnt sich immer. Adventkränze, gesegnet von Pfarrer Goran Dabic, weihnachtliche Dekorationen für Außen und Innen, Kreatives aus Holz, gestrickte Mützen und Socken, und

vieles mehr. Für die Gesundheit und zur Vorbeugung immer gerne gekauft, die im Hause selbstgemachten Öle, Essige, Salben, Säfte, Liköre sowie Tee- und Kräutermischungen. Nicht zu vergessen der nette Kerzenverkauf durch die Ministranten. -rw-



Fotos: Wörgötter